

# ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.R UMUR 30 TAHUN PRIMIPARADENGAN RISIKO TINGGI DI PMB SRI MARTUTIPIYUNGAN BANTUL

Dian Islamiati Yusuf<sup>1</sup>, Elvika Fit Ari Shanti<sup>2</sup>

## RINGKASAN

**Latar Belakang:** Kehamilan dapat berlangsung secara fisiologis maupun patologis, setiap ibu hamil memiliki risiko tinggi terjadi komplikasi. Dari data Dinkes DIY (2020) angka mortalitas tahun 2019 sebanyak 99,45/100.000. Hasil skor Poedji Rochyati Ny.R berjumlah 12, anemia (4) dan persalinan SC (8). Upaya dalam mencegah komplikasi dianjurkan melakukan Asuhan berkesinambungan yang merupakan asuhan atau pemeriksaan secara lengkap dan menyeluruh dari kehamilan, persalinan, BBL, dan nifas.

**Tujuan:** Memberikan asuhan berkesinambungan pada Ny.R umur 30 tahun primigravida dengan risti di PMB Sri Martuti Piyungan Bantul sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

**Metode:** Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif yaitu dengan pendekatan studi kasus melalui asuhan berkesinambungan mulai dari hamil sampai dengan nifas.

**Hasil:** Asuhan pada Ny.R berlangsung sejak 13 Maret 2021, UK 38<sup>+4</sup> minggu, Hb 10,4 gr/dl, LILA 20 cm, diberikan KIE anemia dan KEK, komplementer sari kurma untuk mengatasi anemia dan hasil terakhir Hb normal. Persalinan berlangsung secara SC UK 39 minggu indikasi DKP dan oligohidramion, dan total skor Poedji Rochyati 12. KF I tidak dilakukan pendampingan, KF II keluhan ASI kurang lancar, diberikan komplementer pijat oksitosin dan ASI menjadi lancar, KF III keluhan puting susu lecet diberikan asuhan puting susu lecet, KF IV ibu bingung menentukan KB, diberikan KIE KB. BBL, KN I sampai III normal, diberikan pijat bayi namun masih dilakukan dukun setempat, terdapat peningkatan berat badan yang signifikan.

**Kesimpulan:** Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.R umur 30 tahun dengan risti yang diberikan selama kehamilan, persalinan, nifas, BBL, neonatus, dan keluarga berencana telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

**Kata Kunci:** Asuhan Berkesinambungan, Risiko Tinggi, Kebidanan

---

<sup>1</sup> Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achamad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup> Dosen Kebidanan Universitas Jenderal Achamad Yani Yogyakarta